

**LA RUTA
DE LAS
CORCHOLATAS**

P4



#MANUELVELASCO

PRIORIZA CUIDADO ANIMAL



#MARCELOBRARD

CHARLA CON DEPORTISTAS



#CLAUDIASHEINBAUM

CRITICA A LA OPOSICIÓN



#ADANAUGUSTOLOPEZ

"CACIQUES, QUE SE VAYAN"

#RECORRIDOSDIA20



LANZAN CRÍTICA AL FRENTE AMPLIO

SHEINBAUM AFIRMÓ QUE BUSCAN ENGAÑAR AL PUEBLO. MARCELO EBRARD ACUSÓ QUE QUIEREN EL RETORNO AL VIEJO RÉGIMEN

que esa región estuvo abandonada sobre todo por los gobiernos de Enrique Peña Nieto y Felipe Calderón.

En otro punto al sur del país, Claudia Sheinbaum Pardo acusó a la oposición de ser una "tienda de disfraces", al referir que manejan un discurso de doble moral y sólo buscan engañar al pueblo mexicano.

La exjefa de Gobierno recibió el apoyo de académicas, quienes reconocieron en un evento realizado en la alcaldía Álvaro Obregón su trayectoria académica y aportes. "Hay que profundizar los cambios, estamos empezando", dijo Rosaura Ruiz, extitular de la Secretaría de Educación local.

En tanto, durante su visita en Actopan, Hidalgo, Marcelo Ebrard consideró que la senadora panista y aspirante presidencial de la oposición, Xóchitl Gálvez, representa al bloque conservador que busca el retorno del viejo régimen.

El ex canciller dijo que en 2024 estarán en juego dos posturas políticas: la transformación que ha logrado una economía sólida y bienestar social; o el modelo neoliberal que provocó un aumento de la desigualdad en México.

Por su parte, Ricardo Monreal, senador con licencia, en entrevista con **El Heraldo de México** en Mérida, Yucatán, se dijo preocupado por el vacío en Morena que dejará el presidente López Obrador. Por ello, argumentó que es necesario construir liderazgos que puedan darle continuidad al proyecto, de lo contrario, puede ocurrir una desbandada o una lucha interna que los debilite. ■
Con información de Paris Salazar, Carlos Navarro, José García, Herbert Escalante, José Torres Cancino y Armando de la Rosa

CUBREN TERRENO

1 Manuel Velasco dijo que uno de sus compromisos es con el bienestar animal.

2 Gerardo Fernández Noroña llevó el Noroñabús a Chimalhuacán y Chalco.

REDACCION



PAIS@
ELHERALDODE
MEXICO.COM

En la ruta de las *corcholatas* de Morena por el país, ayer destacaron la gestión de los gobiernos de la 4T para levantar el sureste del país, lanzaron llamados a sus correligionarios a construir liderazgos fuertes para prevenir una desbandada ante el vacío que dejará el presidente Andrés Manuel López Obrador al terminar su sexenio y arremetieron contra la oposición y sus aspirantes.

De visita en Tabasco, su tierra natal, Adán Augusto López Hernández encabezó una asamblea informativa en el municipio de Cárdenas, donde aseguró que todo el sur de México es un ejemplo del éxito de la gestión de Morena.

"Aquí no caben los falsos aspirantes a caciques, nadie tiene escrutado Tabasco", señaló y reprochó



21

PERSONALIDADES, EN LA COMISIÓN DEL PROYECTO.

28

DE AGOSTO, PRIMER BORRADOR DEL DOCUMENTO.

32

FOROS ESTATALES VA A REALIZAR MORENA.

SIGUE GIRA

1

• Manuel Velasco se reunió con vecinos en Benito Juárez para dialogar.

2

• Gerardo Fernández Noroña firmó libros y tuvo una charla virtual.

3

• Claudia Sheinbaum visitó la finca Los Alpes, en Tapachula, Chiapas.

4

• Marcelo Ebrard visitó Hidalgo por segunda ocasión y dijo que volverá.

5

• Ricardo Monreal urgió a construir liderazgos para dar continuidad a la 4T.

6

• Adán Augusto López destacó que soplan vientos hacia el sur del país.



